

# 三丁目

## 「忘年会」

12月5日  
(木) 年末といふ事もあり、二丁目では忘年会という事で、フロアー



セレクトに握り寿司をしました。また、ノンアルコールビールやノンアルコールのチューハイを用意し入居者様皆さんと乾杯をしました。カウスター風にして、職員がハチマキをし、握り寿司を提供して雰囲気味わっていただきました。

入居者様は自分の好きなお寿司を選び、「おいしい」と喜ばれていました。

新年を迎え、まだまだ寒い日が続きますが、体調管理に十分気をつけて、入居者様・職員一同早く暖かい春を迎えたいと思います。

(武井 美菜)



# 三丁目

## 「クリスマス会」

新年明けましておめでとうございます。

三丁目では昨年12月17日にクリスマス会と合わせて「クリスマスケーキ作り」を入居者様と一緒に楽しみました。職員と一緒にスポンジにホイップクリームを塗ったり、フルーツをのせたり、苺を味見したり、入居者様もとても喜んで召し上がってくださいました。



サンタクロースからのプレゼントをもらったり、写真を一緒に撮ったり、とても楽しいひとときを入居者様と過ごす事ができました。今年も入居者様に楽しく過ごして頂ける様に職員一同一生懸命お手伝いさせて頂きますので、よろしくお願ひいたします。

(井上 聡子)



# 四丁目

## 「師走」

新年を向かえ、ご家族様におかれましては忙しい日々を過ごされて

いると思います。つい先日には初雪が降り、一段と寒さも厳しくなりました。

ヒルズ勝沼ではクリスマス会が行われ、入居者様はとも楽しそうに過ごされておりました。四丁目ではクリスマス会の後、職員によるピアノ演奏を聴きながらケーキを食べました。

一年がとも早く過ぎる中で、色々な行事や出来事がありました。四丁目は今年も楽しく元気に明るく生活をしていきたいと思ひます。

入居者の皆様が健康でいられるよう、職員一同頑張っていきたいと思ひます。

(池田 正臣)



## 医務室より

昨年は勝沼町が全国一高い気温を記録するという猛暑でした。また初雪も例年より早く、厳しい寒さを感じます。

寒くなるとインフルエンザが流行します。その対策ですが、うがい・手洗いが基本になります。幸いヒルズ勝沼の入居者様に感染者はおりません。ご家族様の面会時にはマスクの着用をお願いいたします。また、体調不良の方には面会をご遠慮いただく場合もございますので、併せてご協力のほどよろしくお願いいたします。

入居者様が笑顔でその人らしい生活ができるよう、また職員を信頼し、その人に合わせた援助、寄り添う看護・介護をしていきたいと思ひます。

(師長 古屋 京子)

## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶

1月16日 (木)

場所：地域交流スペース

